



# みなみの風



久しぶりに遊具で遊ぶ

令和4年  
7月13日  
発行者：学校長

## 開成南ミュージアム

図工主任の押田教諭が中心となって、校舎内が児童のすてきな作品で彩られる「開成南ミュージアム」づくりに取り組んでいます。そこで、オープンスペースに飾られているすばらしい作品の一部を紹介します。



みなみ織 にっこりもくくん



みなみ織 あじさい



1年 クレヨンやパスとなかよし



2年 不思議な生き物あらわれた



3年 不思議な乗り物



4年 木々を見つめて



5年 形を集めて



6年 私のお気に入りの場所



みんな じょうずだね！  
みんなちがって みんないいな！



### 「魚のたんじょう」～命を授かって～5年生 6/18(土)

元開成小学校長の富川先生にご指導いただき、5年生が「魚のたんじょう」の授業を行いました。5日目のメダカの卵の観察を皆で行いました。子どもたちは「心臓が動いている！」「黒いのは目だ！」などと感動しながら発見していました。

そして、この日の朝4時に命がスタートしたメダカの受精卵を富川先生から授かりました。授かった受精卵を一人一台の解剖顕微鏡でじっくり観察し、気づいたことを丁寧にスケッチしました。

託された命を守り、育てようと世話や観察に熱心に取り組む5年生です。本物体験をさせていただき、本当にありがとうございます。



### 租税教室 6年生 6/18(土)

東京地方税理士会小田原支部の鈴木さんを講師にお招きして、租税教室を実施しました。税金の専門家である税理士の鈴木さんから、税金はいつから始まり、何種類あり、どのように使われているかなど、詳しく教えていただきました。

そして、税金のない社会を映像を通してイメージする中で、自分たちの負担する税金で自分たちの生活が守られていることを感じました。また、小・中・高を通じて子ども一人あたり約1,300万円の税金が使われていることを驚きをもって知りました。

学んだことは今後の社会の学習につなげていきます。



## 交通安全教室 2・3・5・6年生 6/14(火)

交通安全に係る講習を未実施であった2・3・5・6年生対象に、交通安全教室を行いました。講師は、松田警察署交通課の川端さん。

まずは、自転車安全利用五則(①自転車は車道が原則、歩道は例外②車道は左側を通行③歩道は歩行者優先で車道寄りを徐行④安全ルールを守る⑤子どもはヘルメットを着用)を教わりました。そして、片手での傘さし運転や二人乗りや横並びでの運転、スマートフォンを見たりヘッドフォンをつけての運転などは危険なのでやめるようにご指導いただきました。また、交差点の安全確認の方法(右の後ろを確認するくせをつけるなど)や自転車点検のポイントなども教わりました。

学んだことを生かして、安全に運転してほしいと切に願っています。



## 総合的な学習 5年2組 6/23(木)

昨年からクラスごとにテーマを掲げて探究的に取り組んでいる総合的な学習。

5年2組の今年度のテーマは「未来とつながるモノ」。難民の人たちの力になりたいと衣料品メーカーの「届けよう、服のチカラ」プロジェクトへの参加を決め、その取組みを推進するために、講師の先生をお招きしました。講師は衣料品メーカー小田原富水店の高野さんと富田さん。お話の内容は3点(①服にはどんなチカラがあるのか②難民とはどんな人たちが③私たちにできることは)。

子どもたちの感想は次のとおりです。「服は命を守ったり、自分の個性を表したりすることを知り、本当に大事だと思った。」「難民が8240万人もいるとは思わなかった。」「急に衣食住がなくなるのはつらいと思った。」「服をもらっている人は喜んでいたので早く届けたいと思ったし、服の使い方も考えたいと思った。」「これまでは単純に服はなくても食料の方が大事と思っていたが、服が体を温めたり、けがから守ったりする働きがあると知って、この活動を大事にしていこうと思った。」

活動への意欲がますます高まっているようです。今後の取組みが楽しみです。



## 食育朝会 6/28(火)

今回の朝会のテーマは食育。担当は給食主任の熱海教諭と栄養士の戸谷学校栄養技師。

食材が届いてから調理、片付けまでの作業工程や生産者さん、業者さん、調理員さん、栄養士の言葉などをオンラインで紹介しました。また、ある1日の給食での食品ロスについても紹介しました。

8人の調理員さんで約700人の給食を作っていること、給食ができるまでには多くの方の努力や協力があること、毎日一定量の給食が廃棄されていることなどを改めて知ることができたようです。



## あいさつ運動 児童会 6/27(月)~7/1(金)

企画委員児童があいさつ運動を行いました。あいさつをすることで多くの方が良い気持ちになり、笑顔が増えると考えたからです。

感想を聞くと「あいさつしてくれる人が少なかった。」「あいさつを全くかえしてくれない人、おじきをしてくれる人、元気にあいさつをしてくれる人にわかれるけど、元気にあいさつをしてくれるととても嬉しくなる。」「自分なりのあいさつをしてくれるといいな。」「あいさつを増やしてあいさついっぱい南小になりたい。」などと語ってくれました。

あいさついっぱい、笑顔いっぱいの南小めざして今後も取り組んでいきたいです。



## ご連絡等

- 6月18日(土) 授業参観、引き取り訓練などご協力大変ありがとうございました。
- 7月1日(金)に校庭の芝生エリアに建設中だった開成南小学校区学童保育所の落成式が行われました。7月19日(火)から使用予定とのこと。なお、学童建設に伴い移設した遊具も7月4日(月)から使用可能となりました。
- 「開成町子ども自転車運転免許講習」を受講した4年生が、7月7日(木)に府川町長さんから「開成町子ども自転車運転免許証」をいただきました。